



「ありがとう」それが一番のやりがいです

大久根 和男さん (安戸)

新 年明けましておめでとうございませう。

私の趣味は、野菜作りです。一年を通してたくさんの野菜を育て、収穫しています。

自分が育てた野菜が根を張り、小さな芽が陽をたくさん浴びながら、すくすくと成長していく。それを見守るこの過程は、まるで子育てしているのと同じような気がします。

冬の時期になると畑には何も植えず、春に育てる野菜が上手に育つよう手入れをしています。肥料や土の状態の確認、草むしりをして大変なこともたくさんありますが、おいしい野菜が育つために必要な作業です。

また、育てた野菜は孫や友人、近所の方におすそ分けをしています。その時に「いつもおいしい野菜をありがとう」という言葉をかけてもらいます。「ありがとう」という言葉をかけてもらうことはやりがいにもつながり、自分が食べるだけではなく、たくさんの人に食べてもらうことで無駄もなくなり、感謝の言葉もいただけるのでとても嬉しいです。

春になると春キャベツやじゃがいもを植えます。今年も春からおいしい野菜が育つよう頑張ります。

選挙管理委員会委員長として伝えたい
その一票が変える

村や日本の未来



私は、令和6年から東秩父村選挙管理委員会の委員長をさせていただきます。元々は村選挙管理委員として長年お世話になっていました。

委員長として、毎年行われるさまざまな選挙に対し、責任の大きさや一つひとつの票の重みを感じながらも、今後も誠心誠意努めていく所存です。

また、昨年は東秩父村長選挙および東秩父村議会議員補欠選挙、衆議院選挙が行われ、有権者の皆さまにおかれましては投票をしていただき、誠にありがとうございました。今年は東秩父村議会議員選挙、参議院選挙が行われます。皆さまの貴重な一票が東秩父村や日本をよりよくすることにつながる大切な選挙ですので、どうぞご協力をお願いいたします。